

Reunion para dar a conocer el equipo y hacer el plan a saeguir es la ruta STEAM para beneficio de la comunidad estudiantil.

Tambien fomentar los valores de FIRST.



Plan de acción para el proyecto Discovery **STEAMCO EXPLORADORES**

El equipo STEAMCO EXPLORADORES cuenta con estudiantes entusiasmados en participar de esta gran iniciativa.

Realizar una campaña motivando el juego como una herramienta de aprendizaje y también de convocatoria a la unión.

Los fondos iniciales se invertirán en:

1. Inscripción FIRST LEGO League
2. Comprar una mesa para FIRST LEGO
3. Compra Material para FIRST LEGO
4. Apoyos Económicos para Mentores
5. viáticos para visitas técnicas a expertos en energías
6. Compra de papelería, útiles para los estudiantes
6. refrigerios para los estudiantes y Mentores

El equipo STEAMCO EXPLORADORES creara un perfil en alguna de estas redes sociales, Facebook, Instagram, página web y publicidad voz a voz para compartir el desarrollo que se estará obteniendo y también la búsqueda de posibles estudiantes que deseen sumarse al equipo.

2 de agosto se espera que el equipo en conjunto vea el lanzamiento oficial de la FIRST LEGO League

1. Se buscará el acercamiento a empresas o grupos de investigación en temas de cualquier tipo de energía para abordar el tema del desafío de este año.
2. Preparación de los equipos los estudiantes y profesores recibirán una capacitación de los **valores de FIRST** y que esto **“es más que robots”**
3. Preparación técnica en base a la Cooperticion y el profesionalismo cordial trabajando de la mano con el juego y la gamificación.
4. Buscar la mejor manera de fomentar las habilidades blandas mientras se perfeccionan en las habilidades duras.

Estrategias a tener en cuenta para el manejo del COVID:

Todos los alumnos de la FIRST LEGO League y los Mentores están vacunados, esto nos permite tener una protección más fuerte contra un posible contagio del virus, en todo caso, debemos exigir a todos de manera enfática el lavado de manos antes de ingresar a los entrenamientos o clases la desinfección constante es algo primordial y que se debe recalcar como un tema tan importante para todo el equipo de mantenernos limpios y seguros, en el momento del descanso todo el equipo hace lavado y desinfección de manos, además porque es el momento permitido para ingerir alimentos, en los espacios asignados para esta actividad. Adicionalmente no se permitirá la presencia física de los Estudiantes o Mentores que tengan síntomas de gripe, se les dará la opción de asistir al entrenamiento de manera virtual. En caso de pandemia, el equipo está listo para trabajar de manera sincrónica virtual o asincrónica virtual.